

Vereinsvogelschauen künftig alle zwei Jahre

Jahreshauptversammlung der Vogelfreunde Lollar und Umgebung bestätigt Jürgen Puschmann im Amt – Viele Ehrungen

LOLLAR (sl). Im Bürgerhaus hielten die Vogelfreunde Lollar und Umgebung ihre Jahreshauptversammlung unter Leitung des Vorsitzenden Jürgen Puschmann ab, der gleich am Anfang eine Ehrung für langjährige Mitgliedschaft vornehmen konnte: Für 25 Jahre Zugehörigkeit erhielt Ernst Wostl die goldene Ehrennadel, und Ottmar Klassen wurde für 15-jährige Treue mit der silbernen Nadel ausgezeichnet.

Das noch aktive Gründungsmitglied Klaus Schmitt erhielt die bronzene Ehrennadel der Vereinigung für Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht (AZ) für besondere Verdienste in der aktiven Vereinsarbeit. In seinem Bericht sprach der Vorsitzende von neun Monatsversammlungen, bei denen informative Dia- und Filmvorträge angeboten wurden. Zum geselligen Teil gehörten Züchtertreffen, sowie das Sommergrillfest und die Weihnachtsfeier. Im Frühjahr und Herbst wurden jeweils die Vogelbörsen veranstaltet. Dank sagte der Vorsitzende Mitglied Manuel Kömpf, der die Internetseiten der Vogelfreunde betreut. Als Höhepunkt nannte er die große Vereinsvogelschau in Treis am zweiten Novemberwochenende, bei der aufwändig dekorierte Volieren und Käfige mit Ausstellungsexponaten der Künstler Lauster und Weinberger zu sehen waren. Außerdem gab es Vorführungen über die Handaufzucht von Papageien. Agerundet wurde die Veranstaltung durch einen Fachvortrag über die Haltung

und Zucht der einheimischen Weich- und Körnerfresser, den Thomas Ratjen hielt. Weiter berichtete Puschmann, dass bei der AZ-Hessenschau in Korbach die Züchter der Vogelfreunde den zweiten Platz bei der Ortsgruppenwertung belegen konnten. Abschließend erfuhren die Anwesenden, dass dem Verein derzeit 46 Mitglieder angehören. Friedhelm Foes hatte die Veranstaltungen des ganzen Jahres in Dias festgehalten, die er den Anwesenden vorführte. Dann folgten die Jahresberichte der Spartenobmänner Ottmar Klassen für die Sparte Kanarien und Waldvögel, Manfred Dietz berichtete für Sittiche und Papageien, und Markus Dietz für exotische Weich- und Körnerfresser.

Sie gaben einen Überblick über die züchterischen Leistungen und Erfolge der Vereinsmitglieder auf den besuchten Vogelschauen. Vereinsmeister wurden Jürgen Haas (Großsittiche und Papageien), Klaus Kurtz (Kanarien), Ottmar Klassen (Waldvögel) und die Zuchtgemeinschaft Dietz mit den exotischen Weich- und Körnerfressern. Große Erfolge auf der Hessenschau verbuchen konnten die Mitglieder Manuel Kömpf (Landesgruppensieger, drei Gruppensiege, und damit beste Gesamtleistung) in der Sparte Waldvögel, Klaus-Peter Wagner (Landessieger, zwei mal Landesgruppensieger) und die Zuchtgemeinschaft Dietz (Landesgruppensieger) in der Sparte exotische Weich- und Körnerfresser, sowie Jürgen Puschmann (zwei mal Landesgruppensieger Großsittiche und Papageien).

Agerundet wurde das hervorragende Abschneiden der Lollarer durch einen Bundesgruppensieger von Klaus-Peter



Jürgen Puschmann, Vorsitzender der Vogelfreunde Lollar und Umgebung, ehrte das noch aktive Gründungsmitglied Klaus Schmitt mit der bronzenen Ehrennadel der Vereinigung Artenschutz, Vogelhaltung und Vogelzucht (AZ). Ernst Wostl erhielt die goldene Ehrennadel für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit, und Ottmar Klassen die silberne Nadel. (von rechts)
Bild: Scherer

Wagner sowie Gruppensiege von Helmut Hartmann und der Zuchtgemeinschaft Dietz auf der Bundesschau in Kassel. Der Bericht des Geräte- und Ringwarts Klaus Kurtz folgte. Er referierte über die Aktivitäten der Vereinsmitglieder innerhalb des Oberhessischen Kanarienvorbandes und die Erfahrungen mit dem neuen Vereinslager. Kassenwart Martin Deckert gab darauf einen Überblick über die finanzielle Situation, und Jürgen Haas und Benja-

min Ruth bestätigten eine einwandfreie Kassenführung. Nach den Berichten folgte eine Aussprache über die kommende Ausrichtung des Vereins, bei der vereinbart wurde, die Vereinschauen künftig im Rhythmus von zwei Jahren zu veranstalten. Bei den Wahlen wurde Jürgen Puschmann in seinem Amt bestätigt, neuer stellvertretender Vorsitzender wurde Jürgen Haas, Kassenwart bleibt Martin Deckert und Schriftführer Friedhelm Foes.